

Un don d'entités médicales vietnamiennes ratifie la solidarité avec Cuba



Des institutions médicales vietnamiennes font un don à Cuba

Hanoï, 9 septembre (RHC) Les institutions médicales vietnamiennes ont fait un don à Cuba, un signe supplémentaire de la précieuse solidarité qui existe entre le pays asiatique et l'île.

Le vice-président de l'Association d'amitié Vietnam-Cuba, Nguyen Viet Thao, a remis 17 000 dollars à titre de contribution pour compenser les graves dommages matériels causés par l'accident survenu début

août à la base de supertankers dans la ville de Matanzas, dans l'ouest de Cuba.

L'argent collecté est le résultat de la décision de plus d'un millier de responsables et de travailleurs de la Duc Minh Medical Joint Stock Company et de la Pasteur Da Lat Vaccine Company de donner une journée de salaire pour réaffirmer l'affection sincère et profonde du peuple vietnamien pour le Parti, l'État et le peuple cubains.

Exprimant sa gratitude pour ce don, l'ambassadeur de Cuba au Vietnam, Orlando Hernández Guillén, a souligné la valeur de ce geste, qui ratifie les liens solides de fraternité tissés entre les deux pays.

Le diplomate a souligné que La Havane et Hanoï ont porté leurs relations à un niveau supérieur et a insisté sur le rôle de plus en plus important de la coopération économique et commerciale et des investissements à cet égard.

Récemment, plus d'une douzaine d'entreprises vietnamiennes ont également fait des dons de 3,2 milliards de dongs (environ 136 000 dollars) et de 4 000 euros pour atténuer les dégâts causés par l'incendie dévastateur de Matanzas.

Parallèlement, le Club d'anciens étudiants vietnamiens à Cuba a fait un don équivalent à 48 000 dollars et la délégation de la capitale de l'Union des organisations d'amitié vietnamienne (Hafo) a fait un autre don de 3 800 euros.(Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298760-un-don-dentites-medicales-vietnamiennes-ratifie-la-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba